

**PENGARUH *CURRENT RATIO*, *DEBT TO EQUITY RATIO*,
DAN PERTUMBUHAN PENJUALAN TERHADAP *RETURN
ON ASSET* PADA PERUSAHAAN SUBSEKTOR
MAKANAN DAN MINUMAN YANG
TERDAFTAR DI BEI PERIODE
2014 – 2018**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Gelar Sarjana Manajemen**

Oleh

Merydiani Liswanto

1652080



**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS BISNIS
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

THE EFFECT OF CURRENT RATIO, DEBT TO EQUITY RATIO, AND SALES GROWTH TOWARDS RETURN ON ASSET IN FOOD AND BEVERAGE SUB-SECTOR COMPANIES LISTED ON THE INDONESIA STOCK EXCHANGE IN 2014 - 2018

A Thesis

In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of Bachelor Program in Management

By

Merydiani Liswanto

1652080



**BACHELOR PROGRAM IN MANAGEMENT
FACULTY OF BUSINESS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2021**

KATA PENGANTAR

Penelitian yang berjudul “Analisis Pengaruh *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, dan Pertumbuhan Penjualan Terhadap *Return On Asset* Pada Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di BEI Periode 2014-2018” ini memiliki tujuan untuk mengetahui apakah *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, dan Pertumbuhan Penjualan berpengaruh secara parsial terhadap *Return On Asset*. Selanjutnya penulis menggunakan metode Regresi Linear Berganda untuk menguji pengaruhnya. Tujuan penulis membuat penelitian ini adalah sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi dan memperoleh gelar sarjana dari Universitas Kristen Maranatha.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna dan masih terdapat beberapa kekurangan. Penelitian ini hanya berfokus pada perusahaan subsektor makanan dan minuman yang terdaftar di BEI periode 2014 - 2018. Selain itu, sampel yang digunakan hanya terbatas pada satu subsektor yaitu perusahaan makanan dan minuman. Model penelitian ini juga masih relatif sederhana dengan variabel *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, dan Pertumbuhan Penjualan. Tidak menutup kemungkinan ada variabel lain yang dapat berpengaruh lebih besar terhadap *Return On Asset* selain dari 3 variabel yang telah digunakan dalam penelitian ini.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu penyusunan tugas akhir ini:

1. Dini Iskandar, S.E., M.M. selaku pembimbing yang selalu sabar dalam merevisi dan membimbing tugas akhir saya.
2. Kedua orang tua saya yang selalu mendukung dan membiayai saya serta menyemangati saya untuk menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Keluarga besar yang berada di Jakarta, Jawa Tengah, dan Bali.
4. Teman-teman dekat saya yang selalu memberikan semangat agar cepat menyelesaikan tugas akhir ini yaitu Oning, Wulan, Gita, Laura, Ditha, Lia, serta beberapa teman yang selalu menemani saya bermain sewaktu jenuh dalam mengerjakan tugas akhir ini yaitu Lyoni, Liz, Juan, Feri, Abyan, Russel, Apoy, Alan, Bimbim, Lino, Akhtar, Lusi, Firhan, Vina, Ratna, Aini, Tsara Rizqiy, Olivyah, Maharani Rachel, Wulandari, Ci Desti, Kak Nining, Kak Galang, Alpheus, Oji, Alik, Ezra, Edwin, Estevan, Ravish, Arizka dan juga dari tim Sugarush (Nabila, Unuy, Vita, Elly, Cece, Geisha, Christi, dan member lain yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu).

Akhir kata, saya berharap agar Tuhan membalas kebaikan dan bantuan dari pihak-pihak yang sudah saya sebutkan diatas dengan melimpahkan berkat-Nya. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberikan wawasan baru bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, Juni 2021

Merydiani Liswanto